

# *CNE realiza hoy recuento de 11,2% de votos del balotaje que dio la victoria a Alianza PAIS*

---



Quito, 18 abr (RHC) Autoridades del Consejo Nacional Electoral de Ecuador (CNE) recontarán hoy 11,2 por ciento de los votos emitidos en la segunda ronda electoral efectuada en este país sudamericano el pasado 2 de abril.

Desde las 8:30 (hora local) está previsto en el capitalino Coliseo Rumiñahui, el inicio del recuento de un millón 275 mil 450 correspondientes a tres mil 865 actas de las 24 provincias y dos de las tres circunscripciones especiales en el exterior, indica Prensa Latina.

El cronograma de actividades comprende sacar el contenido de los paquetes electorales sujetos a revisión, recontar, generar acta con datos la cual será entregada a delegados de las dos organizaciones políticas participantes, el gubernamental Movimiento Alianza PAIS, que ganó los sufragios, y el opositor CREO-SUMA.

Como paso final de la jornada, que se estima dure alrededor de ocho horas, el acta pasará al sistema informático.

El recuento de votos responde a las objeciones presentadas por las dos formaciones contendoras, bajo argumentos de inconsistencias numéricas o falta de firmas de los miembros de la mesa electoral.

La apertura del paquete y revisión de las papeletas permitirá confirmar si los datos iniciales son ciertos.

La víspera, el CNE realizó un simulacro en el cual autoridades, representantes de misiones internacionales de observación, fuerzas armadas y medios de prensa constataron el buen funcionamiento del proceso en materia técnica y de logística.

Un total de 250 mesas fueron habilitadas para el rechequeo, que contará con custodia de las Fuerzas Armadas dentro del recinto y de la Policía Nacional afuera.

Los paquetes se encuentran bajo custodia de los militares desde el domingo y permanecerán a su cuidado hasta que concluya todo el tema comicial.

El pasado 2 de abril, se llevó a cabo la segunda ronda de sufragios, luego que en la primera ocasión, el 19 de febrero, el binomio de Alianza PAIS, Lenín Moreno-Jorge Glas terminó con 39,36 por ciento, poco menos del 40 por ciento necesario para ser declarado vencedor definitivo.

La segunda posición, entre ocho dúos contrincantes, correspondió a Guillermo Lasso-Andrés Páez, de CREO-SUMA, con 28,09 puntos porcentuales.

En el balotaje, Moreno-Glas volvieron a ganar con 51,16 por ciento de sufragios, más de cinco millones de papeletas, mientras Lasso-Páez obtuvieron 48,85 puntos, pero rechazaron esos resultados y clamaron un fraude informático, que no han podido demostrar.

No obstante, en cumplimiento de las normativas establecidas y a pesar de que los resultados y la transparencia de las justas fueron validadas por el CNE y veedores internacionales, ambas organizaciones políticas se acogieron a los mecanismos de objeción, impugnación y apelación de votos.

Con los resultados de esta jornada, los partidos podrán aceptar los estimados o pasar a la impugnación, debidamente argumentada, o de manera directa apelar ante el tribunal Contencioso Electoral.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127323-cne-realiza-hoy-recuento-de-112-de-votos-del-balotaje-que-dio-la-victoria-a-alianza-pais>



**Radio Habana Cuba**